

Les amis de Pierre Poulain lui rendent hommage

Les amis artistes de Pierre Poulain, grand sportif très connu à Villerupt, décédé en 2017, et la Maison des jeunes et de la culture (MJC) se mobilisent pour une exposition hommage.

Pierre Poulain est décédé le 11 juillet 2017. Ses amis artistes ont décidé de lui rendre hommage en exposant leurs œuvres à l'hôtel de ville.

Nicolas Venzi, artiste peintre et graveur, animateur à la MJC de Villerupt, est à l'initiative de l'exposition. Cyriaque et Elodie Poulain, les enfants de Pierre, expliquent : « Malgré la différence d'âge, notre père et Nicolas étaient liés par une amitié profonde. Ils partageaient une passion commune pour la peinture et pour le vélo. Ils ont effectué la traversée d'une partie de l'Espagne en autonomie durant dix jours. Notre père était un des pionniers de la course à pied dans la région. Regardé comme un extraterrestre lorsqu'il courait seul il y a quarante ans, il a emmené dans son sillage toute une génération de coureurs en fondant le club Jogging Espagne ».

Un riche parcours sportif...

Pierre Poulain, né le 30 septembre 1940, a participé très tôt à de nombreuses compétitions sportives. La course à pied à tous

jours été son moteur : 30 marathons dans plusieurs pays, une centaine de semi-marathons, deux fois 24 heures de course avec 189 km parcourus, quatre fois 100 km. Le vélo n'a pas été en reste : trois participations aux 24 heures VTT des Crapauds, cinq fois le Paris-Longwy et plusieurs périples en solitaire sur une distance de 100 km.

En duathlon, Pierre Poulain a été deux fois champion de France vétérans, vice-champion d'Europe et 7^e aux championnats du monde en 2008 dans sa catégorie. Il a pratiqué l'escalade en montagne avec Dominique, sa compagne, et le club d'Herserange, des randonnées en Corse et à l'île de la Réunion avec son frère. S'est impliqué dans la vie sportive de Villerupt, sa commune.

...et artistique

Dès l'adolescence, Pierre Poulain a montré des dispositions pour le dessin et une sensibilité artistique pendant sa formation de ferronnier. Un enseignant avait repéré ses aptitudes et l'a encouragé à suivre des cours aux Beaux-Arts. Dominique, sa compagne, parle de sa technique : « Elle a beaucoup évolué, passant de tableaux figuratifs à un style très libéré mais en partant toujours du réel, surtout l'observation de la nature et en accordant de l'importance à la lumière et à la richesse des couleurs ».



Pierre Poulain s'était investi dans l'organisation de la vie sportive locale. Il a été président de l'Office municipal des sports de Villerupt. Photo DR

Le parcours de santé portera son nom

La municipalité de Villerupt a décidé de donner au parcours de santé le nom de Pierre Poulain. La cérémonie se déroulera dimanche 24 juin à 10h30, sur place.

Des œuvres de Pierre Poulain et d'une quinzaine d'artistes qui l'ont connu (peintures, sculptures, gravures, photographies) seront exposées à l'hôtel de ville, 5 avenue Albert-Lebrun à Villerupt, vendredi 22 juin, de 19h à 21h, du samedi 23 au dimanche 24 juin, de 14h à 17h, du lundi 25 au mercredi 27 juin, de 9h à 12h et de 13h30 à 17h30. Le vernissage aura lieu vendredi 22 juin à 19h.